

## ABSTRAK

**Ajeng Ayu Puspita Handoko. 5153144001. "Penerapan Media Pembelajaran Interaktif Berbasis Android Pada Pembelajaran Pangkas Rambut Dasar (Solid) Di SMK Negeri 10 Medan. Program Studi Pendidikan Tata Rias. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar siswa kelas XI Tata Kecantikan dengan menerapkan media pembelajaran interaktif berbasis *android* pada mata pelajaran Pangkas Rambut Dasar, materi Pemangkas Rambut Solid Diagonal Kebelakang.

Jenis penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (*Classroom Action Research*) yang terdiri dari perencanaan, pelaksanaan, observasi dan refleksi. Penelitian ini dilaksanakan dalam satu siklus. Instrument yang digunakan dalam penelitian ini meliputi tes hasil belajar, lembar observasi aktifitas guru dan siswa. Tes dalam bentuk pilihan berganda berjumlah 32 soal yang valid dan digunakan secara Pre-tes dan Pos-tes. Adapun lembar observasi bertujuan untuk melihat aktivitas guru mengajar dan aktifitas siswa dalam penelitian ini.

Hasil belajar siswa diperoleh dari tes yang diperoleh dari tes yang dilakukan tiap akhir siklus. Sedangkan aktifitas siswa diperoleh dengan melakukan pengamatan yang dilakukan observer. Nilai rata-rata yang diperoleh siswa pada pretes adalah 55,31 ketuntasan secara klasikal sebesar 6,67%. Rata-rata nilai rata-rata pada postes sebesar 81,56 serta ketuntasan belajar secara klasikal sebesar 83,33%. Sedangkan keaktifan siswa sebesar 70,70 kategori baik dan aktifitas mengajar guru sebesar 86,66 berada pada kategori sangat baik. Dilihat dari indikator keberhasilan hasil belajar, siklus 1 sudah berhasil dan tidak perlu diperbaiki pada siklus II sehingga tindakan untuk siklus II tidak perlu dilakukan lagi. Berdasarkan hasil penelitian diatas dapat disimpulkan bahwa penerapan media pembelajaran interaktif berbasis *android* dapat meningkatkan hasil belajar Pangkas Rambut Dasar(Solid) siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Negeri 10 Medan.

**Kata kunci : Media pembelajaran interaktif berbasis android, Penelitian Tindakan Kelas, Pangkas Rambut Dasa(Solid)**